

RED NACIONAL DE ANCIANOS Y ENFERMOS MISIONEROS RENAEM

La Iglesia en estado permanente de misión, inmersa en el proyecto visión 2024 de las Obras Misionales Pontificias de Colombia, revoluciona a todos los bautizados para cumplir su misión de *"Vayan y hagan discípulos a todos los pueblos y bautícenlos para consagrarlos al Padre, al Hijo y al espíritu Santo,"* (Mateo 28, 19) y además con la recomendación específica: *"Sanen a los enfermos, resuciten a los muertos, limpien a los leprosos, expulsen a los demonios;"* (Mateo 10, 8)

El Evangelio, exige que la salud, no sólo se quede en la dimensión espiritual y misionera, sino que toque lo físico, psíquico, social e intelectual, ya que Jesús vino *"para dar vida a los hombres y para que la tengan en plenitud"* (Juan 10, 10)

Los destinatarios de la RENAEM son todos los bautizados, que anhelan comprometerse con el proyecto de Nuestro Señor Jesucristo, *"les aseguro que cuando lo hicieron con uno de estos mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicieron"* (Mateo 25, 40).

En las OMP, ponemos a su disposición el acompañamiento misionero de los ancianos y enfermos, especialmente con la formación e interacción permanente con los agentes de pastoral de la salud, las familias de los enfermos y todas las personas que deseen unirse a esta causa misionera de la Iglesia.

La Red Nacional de Ancianos y Enfermos Misioneros (RENAEM) es:

Es un servicio de las OMP, como expresión de apostolado misionero, para ayudar a la Iglesia universal, desde la aceptación cristiana del sufrimiento humano. Esta obra concreta, entonces para los enfermos, el servicio de animación, formación, comunicación, organización y cooperación misionera, en este caso referido a los enfermos, a los ancianos, a los limitados físicos, o a los que sufren cualquier enfermedad, a sus familias, a los que están dedicados a los enfermos, los asilos, centros geriátricos y a sus servidores misioneros.

Es un servicio de las OMP, como expresión de apostolado misionero, para ayudar a la Iglesia universal, desde la aceptación cristiana del sufrimiento humano. Esta obra concreta, entonces para los enfermos, el servicio de animación, formación, comunicación, organización y cooperación misionera, en este caso referido a los enfermos, a los ancianos, a los limitados físicos, o a los que sufren cualquier enfermedad, a sus familias, a los que están dedicados a los enfermos, los asilos, centros geriátricos y a sus pastores.

Explicación del logo de la Red Nacional de Ancianos y Enfermos Misioneros:

- Cristo sobre el mundo: Como varón de dolores, con su Dolor y pasión por el Reino salvó toda la humanidad, en todas las etapas de la vida.

- Unido al Dolor – Amor de Cristo en la cruz, el dolor – amor del enfermo es redentor.
- El mundo: Es el campo donde hay que anunciar a Jesús desde el dolor, la enfermedad y la ancianidad.

El círculo: Simboliza la universalidad de la Iglesia, el cristiano debe ser un hombre planetario.